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     会長 植竹 知子 

 
こんばんは。 

昨日は会長幹事会がありました。東ロータリークラ

ブの井桁ガバナー補佐より、主にはグループミーテ

ィングのことの話がありました。 

コホストクラブとして、最初は4人のお手伝いを予

定しておりましたが、前日2/6はもしよろしければ

12時よりの例会にメイキャップしてその後2時間位

のお手伝いをして欲しい旨、また人数も7名位の人

に、当日は11:00より全員にてホロー下さいとのこ

とです。 

本日プログラムのコピーを皆様にお配りしておりま

すが、クラブ発表は7クラブ位の発表予定でしたが、

南ロータリークラブのみ発表しないということを聞

きました。如何いたしましょうか。 

今日はクラブ協議会ということで、このあと半期を

ふり返り各委員長さんに発表していただきます。よ

ろしくお願いします。 
 

                                                                                                                    

 

 

   幹事 中島 勉 

 

１． 地区より 

＊ＲＬＩ・ＤＬ養成講座の開催について 

＊「高校生社会体験活動」ご協力のお礼 

＊2016－17年度ガバナー候補の公表 

２．熊谷市より 

  ＊寄附の受入れについて 

３．熊谷市美術家協会より 

  ＊賞状・賞品の交付申請について 

４．(有)ミキデザインより 

  ＊社名変更のお知らせ 

以上が届いております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長会長会長会長    植竹知子植竹知子植竹知子植竹知子    

会長半期をふり返り 

7月よりあっという間に半年過ぎました。会長とし

ては会長経験者が皆さん口を揃えて言う通り、その

前の数ヶ月の方が大変で、スタートしてからは例会

を運営させるだけで、割合楽しんでやらせていただ

いております。 

ただ、効果的な活動かどうか、ロータリーの目的に

のっとったところでの活動かどうかを考えると、ま

だまだ足りないしもっと仕掛けなければいけない、

クラブの活性化はできないと感じています。 

又、中島幹事におきましては本当に気がつきまめに

色々補佐をして頂き、幹事にお願いして良かったと

思っております。あと半年よろしくお願いします。 

さて、改めて半年前に作った運営方針を見直してみ

ました。テーマについては、もっと具体的な方が良

かったのかなあとも思いますが自分で一番想いがあ

る言葉でしたので貫き通したいと思います。 

具体的活動としては、例会運営スタイルは叙情歌の

斉唱、ストレッチ体操、異業種交流ボックスともに

好評のようです。 

クラブ奉仕委員会、職業奉仕委員会、社会奉仕委員

会、国際奉仕委員会青少年奉仕委員会、ロータリー

財団委員会、米山記念奨学委員会ともほぼ順調にこ

なしております。 

 

 

 

 

 

� 出 席 報 告 

  
例会日 １月２１日 

 

会員数 出席 欠席 MU 出席率 

２１  １３   ８ ０ ６２％ 

お客様：名誉会員 吉田博三様 

 

 

本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム本日のプログラム    １１１１月月月月２８２８２８２８日（水）日（水）日（水）日（水）    

移動例会・権田酒造様移動例会・権田酒造様移動例会・権田酒造様移動例会・権田酒造様    

会 長会 長会 長会 長 挨 拶挨 拶挨 拶挨 拶    

幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告幹 事 報 告    

委 員 会 報 告委 員 会 報 告委 員 会 報 告委 員 会 報 告    

ク ラ ブ 協 議 会ク ラ ブ 協 議 会ク ラ ブ 協 議 会ク ラ ブ 協 議 会    



� ニコニコ BOX・異業種交流BOX 

植竹知子会長 

 昨日会長幹事会ありまして、ＧＭの手伝いの要請

がありました。前日東ＲＣにメイクアップできる

方、１～２時間お手伝い下さい。当日は、11時頃

よりということです。 

中島勉幹事 

 本日のクラブ協議会よろしくお願い致します。新

年会等で、今月は身体が酒浸りです。休肝日をも

たないと・・・ 

石井一則会員 

 こんばんは、今日は寒いですね！長谷川さん今日

は駐車場ありがとうございました。子供の病名は

「丹毒」でした。 

岡本庄一郎会員 

 このところ、寒い日が続いていますね。新年会、

その他の会合が続いて、少々風邪気味ですが、頑

張って例会には出席致します。 

吉田博三名誉会員 

 新年おめでとうございます今年もよろしくお願い

致します。 

渡邊藤男会員 

 先週は例会後に、皆様で当店に寄って頂きありが

とうございました。今後ともよろしくお願い致し

ます。 

棚澤正行会員 

 寒いっすね～！雪になるそうですが、昨晩は夜中

に車の外気温計がマイナス 2.5度でした。風邪に

気をつけましょうね～ 

塚越尚之会員 

 本日もよろしくお願いします。 

小野寺弘行会員 

 本日もよろしくお願いします。 

[会員誕生] 

井上哲孝会員 

 誕生日を祝って頂きありがとうございました。皆

様あけましておめでとうございます。今年も宜し

くお願い申し上げます。今月で 52 歳です。運転

免許証がゴールドになりました。新年のおみくじ

は“大吉”でした。何かいいことあればいいな～

と思っている、今日この頃です。井上でした。 

 

本日のニコニコＢＯＸ投函金額      13,000 円 

   異業種交流ＢＯＸ投函金額           0円 

本年度ニコニコＢＯＸ投函合計金額 338,000円 

  異業種交流ＢＯＸ投函合計金額  24,000 円 
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会報・広報（IT）委員会  長谷川信 
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